

Besuch im Wald

Die Klasse 8bM machte am Montag, den 18.6.18, zusammen mit dem Förster Herr Guggenberger eine Walderkundung. Zuvor hatten wir uns in einigen Unterrichtsstunden auf die Themen Wald und Waldböden vorbereitet.

Wir gingen in den Mischwald gegenüber des Schulgebäudes. Der Förster führte uns zuerst zu einer Stelle, wo wir uns die Bodenschichten genauer ansahen. Man erkannte, wie sich Laub und Nadeln über die Jahre langsam zersetzen. Anschließend nahmen wir eine Handvoll Boden und machten Geruchsproben. Man konnte den Boden im Laubwald deutlich vom Boden im Nadelwald am Geruch unterscheiden. Danach bauten wir aus Ästen eine liegende Leiter. In den einzelnen Feldern legten wir jeweils eine unterschiedliche Bodenschicht frei: Laubschicht, Wurzelschicht, Lehmschicht. Zusätzlich schlugen ein paar kräftige Jungs an mehreren Stellen einen Bohrstock ca. 1m tief in den Boden. Nachdem wir ihn wieder mühsam herausgezogen hatten, konnte man ein Bodenprofil erkennen. Förster können so Waldbesitzer beraten, für welche Baumarten der Boden geeignet ist.

Das Highlight der Walderkundung war jedoch ein besonderer Baum, dessen Stamm ungefähr 45m hoch und unten 2 m breit war, eine Douglasie. Dort machten wir zur Erinnerung ein Klassenfoto. Wir verabschiedeten uns und bedankten uns bei Herr Guggenberger für die tolle Führung.

Sarah Heu, Lejla Omijevec, Lukas Rieder, M8b

